

Tragis! Hendak Lera Tawuran, Pria Ini Malah Tewas Dibacok

KEMAYORAN (IM) - Niat baik Muhammad Luthfi (31) malah berakhir celaka. Berniat melera tawuran, Luthfi malah tewas dibacok sejumlah orang di kawasan Utan Panjang, Kemayoran, Jakarta Pusat.

Luthfi diduga dianiaya saat melera aksi tawuran, Rabu (19/5) dini hari. Kasubag Humas Polres Metro Jakarta Pusat AKP Sam Suharto mengatakan, jasad korban ditemukan warga tergeletak di jalan.

"Korban ditemukan sudah dalam keadaan tewas dengan luka di sekujur

tubuh," kata Sam kepada wartawan, Rabu (19/5).

Sam menambahkan, warga Utan Panjang III ini langsung dibawa ke RS Cipto Mangunkusumo untuk diotopsi.

"Ditemukan sabetan senjata tajam di tubuh korban," tambah Sam.

Sementara itu, Kasat Reskrim Polres Jakarta Pusat AKBP Teuku Arsyah Khadafi mengatakan, pihaknya masih melakukan pengejaran terhadap pelaku.

"Iya, saat ini tim gabungan polres dan polsek sedang mengejar pelaku," tutup Arsyah. ● osm

Ada Lagi Pengendara Motor Masuk ke Jalan Tol Jorr

JAKARTA (IM) - Ada lagi pengendara sepeda motor masuk ke jalan tol. Sepeda motor matic masuk tol di kawasan Tol Jorr menuju Bintaro. Peristiwa itu terekam warga net dan viral di jejaring media sosial.

Hal itu terungkap usai akun instagram @kontributorjakarta mempostingnya, Rabu (19/5) siang tadi setelah mendapatkan kiriman warga net.

"Pengendara motor Rabu 19/5 sekitar pukul 11.10 WIB siang tadi terlihat masuk ke dalam jalan tol JORR," katanya dalam caption.

Dalam postingan itu terlihat pemotor yang menggunakan motor matic dengan

jaket hitam dan helm hitam itu memacukan kendaraan dengan kecepatan tinggi. Ia menggunakan bahu jalan yang digunakan untuk area darurat.

Menurut si akun, pemotor masuk dari pintu Ciledug mengarah ke arah Bintaro. Ia kemudian terlihat berbelok ke arah Jkt-Serpong.

Postingan yang telah ditonton 532 pengguna instagram dalam delapan menit itu mendapat reaksi warga net. Mereka menilai nyasar pemotor karena google maps.

"Korban Google maps," kata @rudyyxx83.

"Korban telat kerja terpaksa lewat tol," komentar @okiepratama_s. ● ber

IDN/ANTARA



WIMAR WITOELAR WAFAT

Pelayat berdoa di samping jenazah Wimmar Witoelar di rumah duka kawasan Fatmawati, Jakarta, Rabu (19/5). Mantan juru bicara Presiden Gus Dur tersebut, meninggal di usia 75 tahun karena sakit komplikasi akibat infeksi yang menyebabkan tekanan darah turun drastis.

Vaksinasi Covid-19 Tahap 3 di Jakarta akan Menyasar 445 RW Kumuh

JAKARTA (IM) - Vaksinasi Covid-19 tahap 3 di DKI Jakarta akan menyasar 445 RW kumuh. Dasar kriteria RW kumuh atau RW prioritas penataan pemukiman tertuang dalam Pergub Nomor 90 Tahun 2018. Demikian dikatakan Kepala Seksi Surveilans dan Imunisasi Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Ngabila Salama.

"Jadi intinya kalau yang 445 prioritas itu kemungkinan satu RW rata-rata 2.000-3.000 penduduk, jadi sasarannya kurang lebih 1,3 juta orang dan hanya 80 persen penduduk yang berusia 18-60 tahun," kata Ngabila, Rabu (19/5).

Dinkes DKI Jakarta menargetkan sekitar satu-juta penduduk dari RW kumuh yang dijadikan target vaksinasi.

Sebenarnya vaksinasi untuk masyarakat rentan sudah dimulai sejak 5 Mei 2021 lalu, dan sudah di angka 142.000 orang untuk dosis pertama. Namun saat ini, vaksin Covid-19 untuk penyuntikan tahap ketiga baru tersedia 500.000 dosis.

"Tentunya akan kemarin targetnya mendapat AZ satu

juta dosis sedangkan yang baru datang 500 ribu dosis. Jadi memang untuk tahap tiga ini kami membutuhkan alokasi dari Kemenkes dengan merek apapun itu kami siap terima karena RW rawan saja sasarannya sekitar 1,1 juta orang ini," kata Ngabila.

Dosis tersebut belum termasuk untuk transmisi lokal varian baru yang juga termasuk dalam masyarakat rentan di luar RW kumuh.

Dia menambahkan, beberapa RT yang ditetapkan sebagai zona merah dan oranye setiap minggunya berdasarkan kebijakan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) termasuk dalam masyarakat rentan.

"Zona merahnya tiap minggu sekitar 20-25 RT, kalau satu RT sekitar 200-300 orang berarti seminggu sekitar 7.000 orang yang perlu divaksinasi untuk di-coverage di RT itu," kata Ngabila.

Dengan demikian, vaksinasi tahap 3 masih perlu banyak dosis vaksin, belum lagi ditambah dengan penyuntikan dosis kedua yang akan melipatgandakan kebutuhan vaksin untuk masyarakat rentan di Jakarta. ● mar

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT NAGAMAS LOGAM PERKASA ("Perseroan")

Berkedudukan di Jakarta Barat Dengan ini diberitahukan kepada Para Pemegang Saham Perseroan bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan sebagaimana diwajibkan dalam Pasal 79 ayat (1) Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 40 Tahun 2007 ("UUPT"). Sehubungan dengan hal tersebut, maka Direksi memiliki fungsi dan wewenang untuk menyelenggarakan RUPS/SLB, dengan dihadiri pemanggilan RUPS Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 3 Juni 2021
Waktu : 14.00 WIB
Tempat : LORIN Sentul Hotel, Kawasan Sirkuit Sentul Internasional KM 32, Bogor, Jawa Barat

Agenda :
1. Rapat Tahunan
2. Peralihan Saham
3. Jual Beli Aset PT Nagamas Logam Perkasa
4. Membahas rencana likuidasi PT Nagamas Logam Perkasa dan penentuan likuidator
5. Membahas rencana pembubaran PT Nagamas Logam Perkasa

Catatan:
1. Hanya pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan yang berhak untuk hadir atau diwakili dalam RUPS/SLB.
2. Para pemegang saham yang tidak dapat hadir dapat diwakili oleh kuasanya yang sah dengan membawa surat kuasa, dengan ketentuan para anggota Direksi, Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan tidak diperkenankan bertindak sebagai kuasa pemegang saham dalam RUPS/SLB dan dalam pemungutan suara dalam RUPS/SLB, suara yang dikeluarkan oleh mereka sebagai kuasa dianggap batal dan tidak sah.
3. Para pemegang saham atau kuasanya yang sah diminta dengan hormat sudah berada di tempat rapat paling lambat 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPS/SLB dimulai.
Hormat kami,
Direksi
PT Nagamas Logam Perkasa

4 Metropolis

IDN/ANTARA



22.910 Pemudik Kembali ke Jakarta dan Sekitarnya, 148 Positif Covid-19

Meski hanya 148 dari 22.910 pemudik yang positif korona, namun jika mereka tidak terdeteksi maka mereka bisa menularkan Covid-19 ke masyarakat lainnya.

CIKARANG (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengungkapkan, dari 22.910 pemudik yang kembali ke Jakarta dan sekitarnya, ada 5.955 kendaraan pemudik yang diperiksa di beberapa titik. Dari pemeriksaan itu, sebanyak 148 orang dinyatakan positif Covid-19.

"Pemudik yang dinyatakan positif korona langsung dirujuk ke Wisma Atlet sebanyak 57 orang, 17 orang lainnya di rumah sakit dan 74 orang melakukan isolasi mandiri," kata Anies didampingi Kapolda Metro Jaya, Irjen Fadil Imran dan Pangdam Jaya Mayjen TNI Dudung Abdur-

rahman di KM 34 Tol Japek, Cikarang, Kabupaten Bekasi, Rabu (19/5).

Meski angka persentase yang terparap surat corona kecil dari 22.910 orang hanya 148 orang yang positif Covid-19, namun jika mereka tidak terdeteksi maka akan menjadi carrier yang bisa menularkan kepada masyarakat yang lain.

"Kami ingin Ibu Kota stabil dan kondisi pandemi masih sedang terjadi di Jakarta ini, masuk di fase yang paling rendah selama 1 tahun terakhir," ucapnya.

Untuk itu, Anies tidak ingin kondisi ini berbalik seperti

di awal tahun lalu, dan kondisi ini semakin hari semakin baik jumlah kasus aktif makin sedikit jumlah penularan makin menurun. Sehingga harapannya Jakarta dan sekitarnya bisa segera terbebas corona, di samping aktivitas vaksinasi yang terus digalakkan pemerintah.

"Kita punya dua hal yang masih terus bergerak, di satu sisi kasus aktif menurun di sisi lain vaksinasi meningkat dan skrining skrining ini bertujuan untuk memastikan bahwa ikhtiar kita tidak terganggu oleh liburan di musim liburan ini. Jadi, Alhamdulillah dari pantauan tadi kegiatan berjalan baik petugas-petugas melaksanakan secara profesional," ungkapnya.

Diberitakan sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran, Pangdam Jaya Mayjen TNI Dudung Abdurrahman mengunjungi

lokasi drive thru rapid test antigen, di Parkir Bay KM 34 Ruas Tol Jakarta Cikampek,

Kecamatan Cikarang Selatan, Kabupaten Bekasi, Rabu 19 Mei siang. ● osm

Update: 931 Pasien Covid-19 Dirawat di RS Darurat Wisma Atlet Kemayoran

JAKARTA (IM) - Sebanyak 931 pasien Covid-19 menjalani perawatan di Rumah Sakit Darurat Covid-19 Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta Pusat, pada Rabu (19/5). Jumlah itu berdasarkan data yang dihimpun pada pukul 08.00 WIB, Rabu (19/5).

Humas RS Wisma Atlet Kolonel Marinir Aris Mudianta mengatakan, ada penambahan pasien dibandingkan data sehari sebelumnya.

"Jumlahnya bertambah 31 orang dari hari kemarin. Semula 900 menjadi 931 orang," kata Aris dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Rabu (19/5).

Aris merinci, pasien yang tengah dirawat terdiri dari 436 laki-laki dan 495 perem-

puan. Mereka mengalami gejala ringan hingga sedang dan dirawat di empat tower, yakni tower 4, 5, 6 dan 7.

Keempat tower itu memiliki kapasitas 5.994 tempat tidur. Sehingga saat ini keterisian tempat tidur di RS Wisma Atlet adalah 15,5 persen. Dengan demikian masih ada 5.063 tempat tidur yang masih tersisa atau 84,5 persen. Sementara itu, sejak beroperasi 23 Maret 2020 hingga Rabu (19/5), akumulasi pasien yang dirawat di RS Wisma Atlet mencapai 83.496 orang.

Sedangkan pasien yang sudah keluar sebanyak 82.565 orang, dengan rincian pasien rujuk ke RS lain 850 orang, pasien sembuh 81.628 orang, dan meninggal 87 orang. ● ber

Bupati Bekasi Hadiri Latihan Uji Siap Tempur Kodam Jaya

FOTO: DOK. PROKOPIM PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI

CIKARANG SELATAN (IM) - Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja, menghadiri Latihan UST (Uji Siap Tempur) Terintegrasi Kodam Jaya yang bertempat di Distrik II Meikarta, Cikarang Selatan, Selasa (18/5).

Dalam release yang diterima, Rabu (19/5) disebutkan, kegiatan yang dihadiri oleh Panglima Komando Daerah Militer Jayakarta (Pangdam Jaya) Mayjen TNI Dudung Abdurachman, dan Forkopimda Kabupaten Bekasi ini dilaksanakan dalam rangka persiapan menuju latihan terpusat tingkat batalyon pada 5 Juni 2021 di Baturaja, Lampung.

Pada Latihan UST Terintegrasi ini, sebanyak 922 prajurit dari berbagai kecamatan mengekalkan NKRI, menjaga kedaulatan negara, serta kesiapan dari Satuan Kodam Jaya Jayakarta tersebut.

Perihal pemilihan lokasi Latihan UST Terintegrasi yang



Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja (kiri) foto bersama Pangdam Jaya, Mayjen TNI Dudung Abdurachman (kanan) di atas tank.

bertempat di Meikarta dikarenakan tempat tersebut memenuhi syarat pelaksanaan latihan pertempuran dalam kota dengan adanya gedung-gedung yang masih dalam proses pembangunan dan belum terpakai. ● ris



PT CHAMPION PACIFIC INDONESIA Tbk
("Perseroan")

PENGUMUMAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN DAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Dengan ini diumumkan kepada para pemegang saham Perseroan, bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat"), pada hari Senin, tanggal 28 Mei 2021. Sesuai dengan ketentuan Pasal 21 ayat 4 Anggaran Dasar Perseroan dan Pasal 52 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka ("POJK No. 15/2020"), pemanggilan Rapat melalui situs web PT Bursa Efek Indonesia, situs web PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("Electronic General Meeting System KSEI eASY, KSEI"), dan situs web Perseroan pada hari Jumat, tanggal 4 Juni 2021.

Pihak-pihak yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah para Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 3 Juni 2021 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Berdasarkan Pasal 16 POJK No. 15/POJK.04/2020, setiap usulan dari Pemegang Saham Perseroan wajib dimasukkan dalam mata acara Rapat apabila memenuhi syarat-syarat sebagai berikut:

- Usulan tersebut diajukan secara tertulis dan diterima oleh Direksi Perseroan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari sebelum tanggal Pemanggilan Rapat yaitu selambat-lambatnya pada hari Jumat 28 Mei 2021.
- Usulan tersebut diajukan oleh 1 (satu) Pemegang Saham atau lebih yang mewakili 1/20 (satu per dua puluh) atau lebih dari jumlah seluruh saham dengan hak suara.
- Usulan tersebut harus:
 - Dilakukan dengan itikad baik
 - Memperhatikan kepentingan Perseroan
 - Merupakan mata acara rapat, serta
 - Tidak bertentangan dengan peraturan perundang-undangan dan Anggaran Dasar.

Informasi Tambahan Bagi Para Pemegang Saham Perseroan:

Dengan mempertimbangkan kepatuhan terhadap Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-undang No. 1 Tahun 2020 tentang Kebijakan Keuangan Negara dari Stabilitas Sistem Keuangan untuk Penanganan Pandemi Corona Virus Desease 2019 (Covid 19) dan/atau Dalam Rangka Menghadapi Ancaman yang Membahayakan Perekonomian Nasional dan/atau Stabilitas Sistem Keuangan dan Peraturan Menteri Kesehatan No. 9 Tahun 2020 tentang Pedoman Pembatasan Sosial Berskala Besar dalam Rangka Percepatan Penanganan Corona Virus Desease 2019 (covid 19) serta memperhatikan POJK No. 15/POJK.04/2020, POJK No. 16/POJK.04/2020 tanggal 21 April 2020 tentang Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka secara Elektronik bahwa sebagai langkah preventif dan/atau pencegahan penyebaran wabah Covid 19, Perseroan menghimbau para Pemegang Saham Perseroan yang berhak untuk hadir dalam Rapat yang sahnya yang berada dalam Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI), untuk memberikan kuasa melalui fasilitas Electronic General Meeting System KSEI (eASY/KSEI) dengan tautan <https://akses.ksei.co.id> yang disediakan oleh KSEI sebagai mekanisme pemberian kuasa secara elektronik (e-Proxy) dalam proses penyelenggaraan Rapat.

Demikianlah Pengumuman ini, agar diketahui dan diperhatikan oleh Para Pemegang Saham Perseroan

Bekasi, 20 Mei 2021
Direksi Perseroan

Pemprov DKI Jakarta Resmi Menutup Layanan Perizinan SIKM DKI Jakarta

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta resmi menutup Layanan Perizinan Surat Izin ke Luar Masuk (SIKM) DKI Jakarta sejak Senin (17/5) lalu.

Hal ini sesuai dengan Keputusan Gubernur Nomor 569 Tahun 2021 tentang Prosedur SIKM Wilayah Provinsi DKI Jakarta selama Masa Peniadaan Mudik Hari Raya Idul Fitri 1442 Hijriah, Surat Edaran Ketua Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Nomor 13 Tahun 2021 tentang Peniadaan Mudik Hari Raya Idul Fitri 1442 Hijriah sebagaimana telah diubah dengan Adendum Surat Edaran Ketua Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Nomor 13 Tahun 2021.

"Kami telah menutup Layanan Perizinan SIKM DKI Jakarta per tanggal 17 Mei 2021 pukul 24.00," kata Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPPTSP) Provinsi DKI Jakarta, Benni Agusandra, Rabu, (19/5).

Selama Periode tanggal 6 s.d. 17 Mei 2021, Database Perizinan dan Nonperizinan DPMPPTSP Provinsi DKI Jakarta mencatat total permohonan SIKM DKI Jakarta sebanyak 6.055 permohonan.

"Sebesar 54,4 persen dari total permohonan atau 3.296 ditolak dan sisanya sebanyak 2.759 SIKM diterbitkan karena telah memenuhi persyaratan administratif dan teknis perizinan SIKM," ujar Benni.

Adapun kriteria Pengajuan terbanyak adalah Kunjungan Keluarga Sakit dengan total 3.595 permohonan, diikuti dengan kriteria pengajuan lainnya yaitu Kunjungan Duka Keluarga sebanyak 1.791 per-

mohonan, Ibu Hamil (Keperluan Mendesak Kepentingan Nonmudik) sebanyak 421 permohonan dan Kepentingan Persalinan sebanyak 248 permohonan.

"Berdasarkan Kota/Kabupaten Administratif terbanyak mengajukan SIKM DKI Jakarta adalah warga dengan KTP/Dimosil di Kota Administratif Jakarta Timur yaitu sebanyak 1.609 permohonan," terangnya.

Diikuti dengan warga yang berasal dari Kota Administrasi Jakarta Selatan sebanyak 1.518 permohonan, Jakarta Utara sebanyak 932 permohonan, Jakarta Barat sebanyak 1.331 permohonan dan Jakarta Pusat sebanyak 661 permohonan serta Warga Kabupaten Administrasi Kepulauan Seribu sebanyak 4 permohonan.

"Provinsi Tujuan SIKM DKI Jakarta yang diajukan permohonan terbanyak menuju Provinsi Jawa Tengah sebanyak 1.265 permohonan," jelasnya.

Diikuti dengan tujuan perjalanan keperluan mendesak kepentingan nonmudik menuju Provinsi Jawa Barat sebanyak 1.106 permohonan, Sumatera Utara sebanyak 536 permohonan dan Jawa Timur sebanyak 410 permohonan.

"Adapun Warga DKI Jakarta yang berada di Luar Daerah dan mengajukan permohonan keperluan mendesak kepentingan nonmudik ke wilayah DKI Jakarta tercatat 779 permohonan," lanjutnya.

Sebagaimana diketahui SIKM DKI Jakarta hanya diberikan kepada 4 (empat) kategori keperluan mendesak untuk kepentingan nonmudik, yaitu: kunjungan keluarga sakit, kunjungan duka anggota keluarga meninggal dunia, ibu hamil dengan keperluan mendesak kepentingan nonmudik yang didampingi oleh 1 (satu) orang anggota keluarga, dan kepentingan persalinan yang didampingi paling banyak 2 (dua) orang anggota keluarga.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah berkolaborasi meningkatkan literasi perizinan kepada masyarakat dengan meneruskan berbagai informasi terkait perizinan/nonperizinan dari Media Sosial @layananjakarta, sehingga Pelayanan Perizinan SIKM DKI Jakarta dapat berjalan optimal dan kondusif," ungkapnya. ● mar

PENGUMUMAN

Direksi PT.Ashguru Adidaya Capital, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa sebanyak 637.500 (enam ratus tiga puluh tujuh ribu lima ratus) saham milik Tuan IVAN ARIE SUSTIAWAN dalam Perseroan dan 612.500 (enam ratus dua belas ribu lima ratus) saham milik Tuan EDISON TPL TOBING dalam Perseroan telah diambil alih oleh Pihak Ketiga.

Kepada pihak-pihak yang merasa keberatan dapat mengajukan sanggahan dan/atau tagihan kepada Perseroan, dengan tembusan kepada Dirjen AHI Kementerian Hukum dan HAM RI, Jalan HR Rasuna Said, Kav 6-7, Jakarta Selatan dalam jangka waktu 14 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini. Sanggahan dan/atau tagihan yang diajukan setelah lewat jangka waktu tersebut di atas tidak akan dilayani lagi.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 125 ayat 3 jo Pasal 127 ayat 2 Undang-undang RI No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 19-05-2021
PT.Ashguru Adidaya Capital
Direksi